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“这个案件在我们县里的影

响比较大。”霍邱县检察院政治处

副处长汪铸赟告诉市场星报、安

徽财经网记者：“我们专门为此案

召开了由人大代表、政协委员、执

法执纪监督员参加的审查逮捕案

件公开听证会，最终决定以涉嫌

妨害公务罪批准逮捕杨正兵。”

霍邱县检察院侦监科科长胡

涛告诉记者：“这个案件是在 10

月12日由县公安局提请批准逮捕

的。10月14日，我们召开了听证

会。在听证会上，杨正兵的辩护

律师认为杨不构成妨害公务罪，

并提出对杨不批捕也不会影响案

件的诉讼程序。最终，在多位听

证会代表的一致通过下，本院对

杨及另一名同伙做出了批准逮捕

的决定。”

“两名被打民警的伤情鉴定

已经出来了，都是轻微伤。如果

按照法律规定，轻微伤是不构成

犯罪的，但此案中，杨涉嫌的是犯

有妨害公务罪。”胡涛向市场星

报、安徽财经网记者介绍道：“因

此伤情鉴定对此案没有任何的影

响。即将实施的刑法修正案九

中，对妨害公务罪特意多出了一

条加重条款，目的就是为了维护

执法者的权力，加大惩治犯罪的

力度。”

记者从霍邱县检察院了解

到，杨正兵被批准逮捕后已羁押

在看守所，此案正由公安机关在

进一步侦办之中。
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□ 本报记者

日前，一则《安徽霍邱打人
袭警没人管，谁是他的保护
伞？》的帖子被各大网站和论坛
广为转载。该帖称霍邱县公安
局新店派出所民警在出警处置
现场时遭人殴打，在求援后，发
现增援的刑警与行凶者很熟
悉。在双方寒暄后，行凶者驾驶
自己的劳斯莱斯轿车向在场人
群挥手后离去，未受到警方任何
阻拦。

2015 年 10 月 21 日，在霍
邱县公安局五楼，面对市场星
报、安徽财经网记者求证时，政
工科长章立周表示：“或许出警
的人里有和嫌疑人熟悉的也说
不准，我就和他（嫌疑人）认识。”

日前，多个国内知名网络

论坛的一则《安徽霍邱打人袭

警没人管，谁是他的保护伞？》

的帖子被广为转载。该帖发

帖人声称，霍邱县公安局新店

派出所民警在出警处置一起

案件时，被人殴打受伤。而赶

到现场增援的刑警不仅未对

行凶者采取任何措施，反而与

对方很熟络地寒暄，最后任由

对方离去。

该 网 帖 表 示 ：“2015.8.19

晚，霍邱蓼城嘉利大酒店员工

与霍邱的杨正兵及其手下几

人发生冲突！新店派出所几

名警察迅速到达现场，制止事

态扩大。此时杨正兵不但不

听警察劝阻，反而暴跳如雷地

说：我打的就是警察，在霍邱，

你们警察能把我怎么样？话

音刚落，杨正兵在众目睽睽之

下 ，对 一 位 甘 姓 警 察 实 施 暴

打，执法记录仪记下了这一暴

行！”

该网帖随后表示：“目睹自

己的同事被打，其他警察急忙

向县刑警大队求援。让人意外

的是，刑警赶到现场，不但没有

对肇事者杨正兵采取任何措

施，反而像老朋友一样与杨正

兵寒暄，根本不顾及在场民警

及围观群众的感受。一番热聊

后，杨正兵驾驶自己的劳斯莱

斯，向警察及在场人高傲地挥

挥手，扬长而去。”

民警出警被打
遭遇刑警袖手

爆
料

“有这回事，要是你们当时来，安

排个专访都没问题。”在霍邱县公安

局新店派出所户政大厅内，一名戴姓

警官在核实记者身份、了解采访目的

后表示：“所长和甘学力（其中一名被

打民警）都不在所里面，我给他打个

电话联系一下。”在通完电话后，戴

警官表示甘学力正在外面开会，让记

者直接和甘学力联系并提供了甘的

手机号码。

随后，记者多次拨打甘学力的手

机，虽然电话显示可以拨通，但一直

无人接听也无人回复。

21日傍晚，记者再次来到新店派

出所，一名值班人员告诉记者：“这个

事不光我们派出所知道，整个公安局

都知道。”

“这个事情发生后，甘学力向我

汇报了，我立即向县局汇报了。”新店

派出所所长汪瑞科向市场星报、安徽

财经网记者证实该所民警出警时，确

实遭到殴打。

“目前，甘学力的情绪正常，正在

办一个案件，回不来。另一个被打的

民警陶阳已经调到县局指挥中心了，

因为他是学计算机专业的，指挥中心

缺这样的人。”对于记者提出的是否

可以观看当时执法记录仪摄录的视

频时，汪瑞科表示：“我们所里面没

有，在辖区刑警队的办案单位里。具

体的情况我也不太清楚。”

对于行凶者的身份问题，汪瑞科

表示：“不知道是不是城关的人，但肯

定是霍邱人。具体是干什么的，我不

清楚。”
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“事情发生后，我们第一时间到医院

看望了被打的警察，对他进行了安慰。”霍

邱县公安局政工科科长章立周在接受记

者采访时表示：“并不是伤得怎么样，主要

是感觉受辱了，一个警察在执行公务时被

打了，心里肯定受不了。”

“目前，这个案件正在辖区刑警队办

理。”对于记者提出了解相关案情的要求

时，章立周表示：“这个情况不好了解，因为

案件还没有侦查终结，办案单位也不便透

露，最好的方法是找甘学力和陶阳本人。”

当记者提出甘和陶一个不接听电话，

另一个不接受采访时，章立周表示他也很

为难：“这个事是他们自己的事，我们也不

方便做工作让他们接受采访。”随后，章立

周又说道：“其实现在他们（甘、陶二人）的

压力也很大。你想想看，他（打人者）为什

么敢这么做？都是在一个地方工作生活

的。”

对于打人者的身份问题，章立周的表

情显得很是复杂，先是表示不清楚对方到

底是干什么的，随后又表示都是城关人，

很多人相互之间都熟悉。

对于市场星报、安徽财经网记者提出

“为何事发是在 8 月 19 日，而向检察院报

捕是在 10 月 12 日，时间差这么长？”的问

题，章立周声称：“时间差可能是因为当时

没有采取强制措施，导致对方逃跑，抓捕

后才报捕，时间延长了。”

而对“当时为何没有对打人者采取强

制措施？”的疑问，章立周语出惊人：“当时

我们的巡警、特警、刑警等多警种全部赶

到现场。或许有人和打人者熟悉而没有

当时处置，也是有可能的。我就和他（打

人者）认识。”
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